



## Confidencial

### *Amor apache en la '4T'*

El senador con licencia y aspirante a la candidatura presidencial de Morena, **Ricardo Monreal**, señala que la competencia entre las *corcholatas* se está poniendo interesante. “(A) Adán Augusto (López) lo veo con respeto porque para mí es el aspirante que tiene estructura territorial y también estructura en aire y ha venido de menos a más”, aseguró. Pero eso sí, las porras estuvieron acompañadas de un raspón: “¡Claro! Es que tiene también más recursos, y más espectaculares, y más bardas, y más dinero”. Amor apache.

### *Descalificar a la prensa*

#### *ante asesinatos de reporteros*

En el gremio de periodistas crece la indignación por la sentencia del Presidente en la mañanera, reproducida en sus plataformas digitales, de que “la inmensa mayoría de los medios de información, que en realidad son medios de manipulación, están abiertamente en contra de nosotros. Es una *guerra sucia* de todos los medios, con honrosas excepciones”. Resulta aún más oprobioso cuando representantes de varios de esos medios que el Ejecutivo descalifica se manifestaron tras el asesinato de dos colegas en una misma semana, y el secuestro temporal de otros dos.

### *Dan de qué hablar*

#### *en el aniversario luctuoso de Villa*

La conmemoración del 145° aniversario luctuoso de Francisco Villa fue un acto de protagonismos. Por un lado, destacó la presencia de **Pedro Salmerón**, quien fue el orador principal para las odas al general. Sí, hablamos del mismo personaje que no pudo ser embajador de Panamá por las acusaciones de acoso sexual en su contra. Por otro lado, el gobernador priista, **Esteban Villegas**, también se dio a notar, pero por la zalamería con López Obrador. Le reconoció que en más de 40 años ningún presidente se había parado en la comunidad de La Coyotada, y de paso le dedicó un animoso “¡viva!”.



## *La inexplicable ausencia de tres magistrados*

Algo inusual ocurrió el miércoles en la sesión del TEPJF en la que se resolvió validar los procesos internos tanto de Morena como de la oposición. Resulta que tres de siete magistrados se ausentaron. No hubo explicación sobre los motivos de la inasistencia. Incluso, no faltará quien diga que sí hubo *quorum* en la sala y la votación es legal, pero el punto no es ese, el tema es qué llevó a los magistrados a decidir no votar en ese trascendental capítulo para la democracia mexicana. Hay derecho a saber.

## *Comienza a cocinarse el proyecto opositor*

Dicen que más vale tarde que nunca, y ayer en la sede nacional del PAN arrancaron los trabajos para construir la plataforma conjunta y el proyecto de nación del Frente Amplio por México. Ahí estuvo el exsecretario general de la OCDE **José Ángel Gurría**, junto con las secretarías generales del PAN, Cecilia Patrón; del PRI, Carolina Viggiano, y del PRD, Adriana Díaz. En el encuentro, a puerta cerrada, Gurría anticipó que se habrán de integrar diversos grupos de trabajo enfocados a temas como democracia y Estado de derecho, políticas sociales en educación y salud, campo, seguridad y economía. Será mejor que se den prisa, pues 2024 ya tiene rato que comenzó.

## *Sigue la mofa contra Creel*

Entre risas de sus seguidores, el petista **Gerardo Fernández Noroña** pidió a Santiago Creel “no más lágrimas de tricodrilo”. El *suspirante* a la candidatura presidencial de la ‘4T’ le pidió a su contrincante opositor “que no se ponga a decir, con sus lágrimas, cómo sufrimos los güeros de ojo azul. Un privilegiado de toda la vida que diga que lo están discriminando, pues no. Ahora resulta que la derecha clasista y racista diga que los güeros también lloran”. Parece que no van a soltar al panista en un buen rato.